

Villa / Chalet en venta en Orihuela

699.900 €

Referencia: AC10748 Dormitorios: 5 Baños: 3 Terreno: 700m² Construido: 170m² Terraza: 100m²



Costa Blanca South, Orihuela Costa

¿Sueña con una vida bajo el sol español, rodeado de la belleza natural del Mediterráneo? Esta hermosa villa independiente en Punta Prima, Orihuela Costa, es la respuesta perfecta. Ubicada en una tranquila urbanización, a solo 500 metros de la playa, esta propiedad ofrece la combinación ideal de comodidad, elegancia y encanto rústico. Al acercarse a la villa, quedará cautivado por el amplio jardín de + de 700m². Un verdadero oasis poblado por una gran variedad de árboles, incluyendo olivos y cítricos. Perfecta para un refrescante cóctel de verano o un delicioso postre. Al entrar a la villa y descubrirá una amplia sala de estar con techos altos y una chimenea original restaurada. Esta estancia, emana calidez y confort, convirtiéndose en el lugar ideal para reuniones familiares o para entretener a sus invitados. La villa cuenta con un total de 5 dormitorios y 3 baños, incluyendo un dormitorio principal con baño en suite que ofrece un refugio privado para los propietarios. Todas las habitaciones están decoradas con buen gusto, mostrando una mezcla armoniosa de confort moderno y encanto rústico. La cocina de esta villa es un sueño hecho realidad para los amantes de la gastronomía. Ya sea que cocine en el interior o al aire libre, tendrá a su disposición una cocina totalmente equipada lista para crear deliciosas comidas. Además, la villa cuenta con un rincón de vinos, el lugar perfecto para almacenar sus vinos favoritos. La villa ha sido recientemente renovada para resistir la humedad y la sal, garantizando que se mantenga en excelentes condiciones durante muchos años. Además, cuenta con ventanas de PVC de doble acristalamiento con mosquiteras para mantener la temperatura ideal durante todo el año. Para mayor comodidad, la villa está equipada con dos unidades de aire acondicionado y un sistema de riego programado para las plantas, facilitando el mantenimiento del jardín. La ubicación de esta villa es uno de sus mayores atractivos. A solo pasos de la playa, podrá disfrutar del sol, la arena y el mar cuando lo desee. Además, la villa está convenientemente ubicada cerca de una gran variedad de restaurantes, tiendas y servicios, lo que garantiza que tenga todo lo que necesita al alcance de la mano. Esta propiedad es perfecta para una familia que busca un hogar permanente o un lugar de escapada de verano. Con su amplio espacio, comodidades modernas y encanto rústico, esta villa promete un estilo de vida de paz, confort y lujo. No pierda la oportunidad de ser dueño de un pedazo de paraíso en la Costa Blanca. * El PVP indicado no incluye impuestos ni gastos de Escritura. * Las superficies expresadas en esta página tienen carácter descriptivo y son aproximadas, por lo que no tienen valor contractual ni vinculante. Los precios pueden ser susceptibles de modificación sin previo aviso.